



www.mg.co.id

Chelsea Berjuang Datangkan Caicedo

LONDON (IM) - Chelsea dikabarkan akan menebus Moises Caicedo dari Brighton & Hove Albion. Pemain Ekuador itu disebut beberapa media Inggris akan dibayar dengan harga selangit.

Chelsea ditinggal oleh banyak gelandangnya. N'Golo Kante, Mateo Kovacic, Mason Mount, juga Ruben Loftus-Cheek. Pos gelandang pun menjadi kebutuhan mendesak untuk The Blues.

Caicedo sudah dikaitkan dengan beberapa klub Inggris sebelumnya. Arsenal dan Manchester United yang sempat disebut beberapa media Inggris meminati pemain berusia 21 tahun itu.

Bersama Brighton, Caicedo menunjukkan performa yang prima. Pada musim lalu, dia bermain sebanyak 37 kali, alias cuma sekali absen di laga The Seagulls.

Dengan kontrak Moises Caicedo dengan Brighton yang masih berlaku sampai Juni 2027, harga-

nya tak akan murah. Transfermarkt menaksir harga Moises Caicedo senilai 64,3 juta Poundsterling.

Daily Mail melaporkan bahwa Chelsea akan membayar Caicedo dengan harga 80 juta Poundsterling. Arsenal mundur dari perburuan Caicedo dengan nominal itu. Caicedo dinilai akan menjadi tandem yang pas untuk Enzo Fernandez di lini tengah Chelsea.

Untuk memuluskan transfer Caicedo, Chelsea masih harus merampingkan skuadnya. Pierre-Emerick Aubameyang yang akan dilepas, Marseille yang menjadi tujuannya.

Chelsea sudah melepas banyak pemain usai belanja besar dalam dua bursa transfer. Enzo Fernandez menjadi pembelian termahal Chelsea dengan bayaran 106,8 Poundsterling.



MOISES CAICEDO
Pemain Brighton & Hove Albion

Inter Miami Ingin Gaet Suarez

FLORIDA (IM) - Inter Miami dikaitkan dengan pemain veteran Luis Suarez. Jorge Mas selaku salah satu pemilik klub tak menampik hal tersebut.

Inter Miami menjadi salah satu klub dari Major League Soccer (MLS) yang sedang memperkuat tim. Lionel Messi sudah direkrut sebagai pemain baru. La Pulga di sana bertemu dengan Sergio Busquets dan dalam waktu dekat akan ikut bergabung Jordi Alba.

Suarez saat ini masih berstatus pemain Gremio. El Pitolo terikat kontrak dengan klub asal Brasil itu sampai tahun depan.

"Saya tidak tahu bagaimana Luis Suarez dapat meninggalkan Gremio. Tetapi jika dia melakukannya, kami bebas untuk berbicara dengan Luis dan membawanya ke Inter Miami. Kemungkinan itu ada. Dan kita semua tahu dia memiliki hubungan pribadi dengan Messi, Busi dan Alba. Kami semua akan menyambut pemain manapun

dengan karier yang dimiliki Luis, tetapi kita harus tahu lebih banyak tentang masa depannya sebelum melakukan langkah apa pun," kata Jorge Mas, yang dikutip dari ESPN.

Jika jadi pindah, Suarez akan bereuni dengan Messi, Busquets dan Alba. Keempatnya pernah sama-sama satu tim di Barcelona. Suarez bisa mempersembahkan 13 gelar, di antaranya empat titel LaLiga dan sekali Liga Champions. Total, 195 gol dan 113 assist juga dicetak pemain berbuluk El Pistolero itu.

Hanya saja, Suarez bukanlah pemain yang sedang dalam kondisi bugar. Striker asal Uruguay itu sejak Mei bermasalah dengan lutut dan hal ini harus menjadi perhatian serius untuk Inter Miami.

Patut ditunggu seperti apa perkembangan dari rumor ini.



LUIS SUAREZ
Pemain Gremio



Mikel Arteta dan Martin Odegaard, optimis menyongsong musim 2023/2024.

Misi Arsenal Genggam Trofi Liga Inggris

"Anda harus menghadapi setiap laga dengan pendekatan yang sama. Setiap kami bermain, kami ingin menang," ujar Martin Odegaard.

LONDON (IM) - Arsenal tentu saja masih kecewa berat karena gagal juara Liga Inggris musim lalu. Padahal mereka sempat menguasai puncak Premier League sejak bulan Agustus 2022. Namun cedera William Saliba dan sejumlah pemain inti membuat performa Arsenal menurun drastis dan disalib Manchester City jelang akhir kompetisi.

Pengalaman itu bakal dijadikan pemicu semangat untuk mengejar gelar Premier League 2023/2024. "Kami ingin menciptakan budaya menang di sini dan itu akan kami bentuk sejak pramusim. Apa yang perlu kami pelajari dari musim lalu adalah menggunakan kekecewaan, ama-

rah dan rasa kecewa. Penting untuk kami mengatasinya dengan baik untuk bisa bangkit dan jadi lebih baik lagi, belajar dari sana dan memperbaiki kekurangan," kata kapten Arsenal Martin Odegaard di Daily Mail.

Ia menambahkan timnya akan melakukan setiap laga dengan penuh semangat dan punya kemauan untuk selalu menang. "Anda harus menghadapi setiap laga dengan pendekatan yang sama. Setiap kami bermain, kami ingin menang. Sama saja saat melakoni pramusim, liga, atau Liga Champions," ujar Odegaard.

Menghadapi musim 2023/2024, Arsenal sudah menghabiskan uang banyak

untuk belanja pemain. Arsenal jadi tim Inggris paling aktif sejauh ini karena sudah menghabiskan lebih dari 200 juta Pound, hanya untuk tiga pemain. Declan Rice jadi pembelian termahal dengan banderol 105 juta Pound.

Lalu, ada Kai Havertz yang diboyong dengan harga 60 juta Pound dan juga Jurrien Timber dengan banderol 40 juta Pound. Kedatangan tiga pemain itu memang dibutuhkan untuk menambal kelemahan Arsenal musim lalu, sehingga mengakibatkan gagal juara Liga Inggris.

Namun, The Gunners rupanya belum mau berhenti. Sebab mereka masih punya beberapa target yang harus digacet, seperti Romeo Lavia, Jeremie Frimpong dan Moussa Diaby. "Kita lihat saja, karena masih banyak waktu tersisa di bursa transfer dan ada banyak gosip seputar pemain kami. Jadi, kami masih harus melihat perkembangan dalam beberapa

pekan ke depan. Kami tentu selalu awas, masih ada banyak waktu untuk mengurus hal-hal itu, masih ada waktu juga untuk beberapa pemain kami yang ingin pergi. Saya rasa bakal banyak perubahan," ujar manajer Mikel Arteta seperti dikutip Sky Sports.

Terkait kinerja manajemen di bursa transfer, Arteta merasa puas. Apalagi semua incaran utamanya berhasil digacet sebelum Arsenal melakoni tur pramusim ke Amerika Serikat akhir pekan kemarin.

"Setiap pembelian yang kami lakukan itu demi membuat tim lebih spesial. Seperti yang bisa Anda bayangkan, kami sangat senang bisa mendatangkan pemain yang kami inginkan. Kami dengan cepat merekrut mereka dan mereka bisa beradaptasi dengan cepat. Kami kini punya waktu cukup untuk mempersiapkan tim dan bagi mereka, ini adalah kesempatan bagus untuk unjuk kemampuan," kata Arteta.

Kiper Arsenal Aaron Ramsdale mengatakan, timnya memang membutuhkan peningkatan materi pemain karena tidak hanya akan menantang Manchester City di kompetisi domestik tapi juga akan kembali berlaga di Liga Champions.

"Kami ingin memperkuat skuad kami sekali lagi dengan tujuan menyerang seluruh kompetisi, termasuk Liga Champions. Memang sulit ketika anda melawan sebuah tim yang memenangi treble. Namun, kami cuma akan melihat pada diri sendiri. Memang ada beberapa pertandingan yang lepas dari genggamannya seharusnya kami menangi. Namun, anda toh tidak pernah juara pada percobaan pertama," sebut Ramsdale dilansir Metro.

Perlu diketahui, selain pembelian pemain, bakal ada beberapa pemain Arsenal yang dilepas seperti Nicolas Pepe, Cedric Soares, Albert Sambi Lokonga dan Folarin Balogun. ● vit

Inter Milan Bidik Yann Sommer

MILAN (IM) - Inter Milan langsung membidik Yann Sommer usai Andre Onana hampir pasti menuju Manchester United (MU). MU dan Inter kabarnya sudah mencapai kata sepakat untuk transfer Onana.

Sommer sedianya baru bergabung ke Bayern Munich pada awal tahun 2023. Kiper asal Swiss itu dipagari Die Roten dengan klausul 6 juta Euro, harga yang masih masuk akal untuk Inter.

Bayern Munich bersedia mendengarkan tawaran yang masuk untuk Sommer. Hal itu disampaikan mantan presiden Bayern, Uli Hoeness. "Benar, dia punya klausul yang mana dirinya bisa pergi jika menginginkannya. Ini tergantung dengan kesepakatannya. Kami terbuka untuk membicarakan itu dengannya. Kami sudah mengatakan kepada dia tentang hal tersebut," kata Hoeness kepada Sport1.

Inter Milan tidak hanya mengincar Sommer untuk musim panas ini. Kiper

Shakhtar Donetsk, Anatolji Trubin, juga masuk bidikan La Beneamata.

Inter Milan memang punya pekerjaan rumah besar di bursa transfer ini. Nerazzurri harus mendapatkan dua kiper dengan kemampuan spesifik.

Inter Milan sejauh ini sudah sibuk di bursa transfer. Mereka telah merekrut Kristjan Aslan, Marcus Thuram, Yann Bisseck, lalu meminjam Davide Frattesi dan mempermanenkan Francesco Acerbi.

Pelatih Inter Milan Simone Inzaghi mengatakan kepada dia tentang hal tersebut, "kami ingin mencari bukan cuma satu tapi juga kiper lain lagi," ungkapnya dikutip Metro beberapa hari lalu. ● vdp



YANN SOMMER
Kiper Bayern Munich

Ini Tekad Kim Bersama Bayern

MUNICH (IM) - Kim Min-jae resmi menjadi pemain baru Bayern Munich pada Selasa (18/7) malam WIB, setelah melalui proses negosiasi yang panjang. Ia mengaku senang bisa bergabung dengan raksasa Jerman itu.

Kehadiran Kim di skuad Bayern musim ini memang dibutuhkan mengingat kualitasnya sebagai bek tengah, saat membawa Napoli meraih scudetto musim lalu. Kim juga terbukti mudah beradaptasi dengan klub barunya sejak pindah ke Eropa pada 2021 dari Jeonbuk Hyundai Motors. Kim langsung jadi andalan Fenerbahce pada musim 2021/2022.

Ia tak mau muluk-muluk, hanya ingin sering main sebagai starter di Die Roten. Hal yang sama dilakukan Kim ketika diboyong Napoli musim lalu dengan dua gol dan dua assist dari 45 laga. Maka dari itu, Kim tak mau memasang target terlalu tinggi dulu. "FC Bayern adalah impian untuk setiap pesepakbola. Saya

antusias menantikan tantangan di Munich. Ini awal baru untuk saya. Saya ingin terus berkembang di sini. Sejak awal, mereka memang sudah tertarik dengan saya. Tujuan pertama saya adalah bermain sebanyak mungkin. Selain itu, saya juga ingin memenangkan trofi sebanyak-banyaknya," ujar Kim di situs resmi klub.

Kim direkrut dengan banderol 50 juta Euro dari Napoli dan diikat kontrak sampai 2028. Di Bayern, ia akan menghadapi persaingan ketat dari Mathijs De Ligt, Dayot Upamecano dan Benjamin Pavard. ● vdp



KIM MIN-JAE
Pemain Baru Bayern Munich

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com